
Protokoll: Schulhausrat

19.09.2023

Im Dojo-Raum starteten wir am 19.09.2023 pünktlich den ersten Schülerrat dieses Schuljahres. Nachdem sich Frau Meile und Frau Czyz vorgestellt hatten, bekamen alle Kinder einen Batch. Die Kinder erzählten, was sie über den Schulhausrat wissen. Dann erzählte Frau Czyz, was der Schulhausrat in vergangener Zeit geändert oder neu organisiert hat.

Die Kinder aus jeder Klassenstufe kamen in Vierergruppen zusammen und sammelten ihre Ideen.



Die Ideen waren kreativ und vielseitig. Nach einiger Zeit wurden aus den 8 Vierergruppen 4 Achtergruppen. Nun wurde es schwieriger. Nachdem die Gruppen sich gegenseitig die Ideen vorgestellt haben, diskutierten sie:

- Welche Ideen sind wirklich umsetzbar?
- Welche Projekte würden die meisten Schüler und Schülerinnen ansprechen und nicht nur einige wenige?
- Welche Ideen würden das Altenburg zu einem glücklicheren und besseren Ort machen?

Alle Achtergruppen entschieden sich dann schlussendlich für zwei Ideen. Diese Ideen werden nun von Frau Meile, Frau Thiele und Frau Czyz durchgelesen und ausgewertet. Beim nächsten Schülerrat geht es dann weiter.

